

Le Bureau de direction de l'ACCQ est fier de souligner la nomination de deux gestionnaires qui sont reconnus pour leur implication et leur contribution significative dans la vie associative, ainsi que pour leur contribution exceptionnelle au développement des conditions socio-économiques de l'ensemble des cadres du réseau collégial.

M. Alain Brochier
Directeur des services administratifs au cégep de Sainte-Foy

Homme de relations publiques hors pair grandement apprécié de tous, l'ACCQ est fière de souligner l'implication notable de M. Alain Brochier au sein de l'ACCQ. En effet, en plus d'avoir siégé pendant six ans au bureau de direction dans les années 2000, dont trois ans à la présidence, il a également collaboré activement à différents dossiers associatifs, notamment à titre de membre du comité des affaires professionnelles et de président du Centre de placement et de formation des cadres (CPFC).

Félicitations à M. Alain Brochier!



M. Yves Fredette
Directeur du service des affaires étudiantes au collège Ahuntsic

M. Yves Fredette s'est toujours fortement impliqué au sein de l'ACCQ, particulièrement pendant six ans comme membre du Bureau de direction, soit deux ans à titre de vice-président et quatre ans à titre de président. Homme de conviction croyant avec ferveur à la mission de l'Association, son implication, son dévouement et son intégrité ont grandement contribué à l'avancement des dossiers collectifs. Pour tout cela, des remerciements des plus sincères lui sont adressés et une plaque honorifique soulignant son statut de *Membre honoraire* de l'ACCQ lui a été remise.

Félicitations à M. Yves Fredette!